





pernikahan. Untuk itulah diperlukan *cara tips menjaga keharmonisan rumah tangga* itu sendiri.

Keluarga yang akan diteliti oleh penulis, “Hd” merupakan anak kedua dari dua bersaudara. Menurut “Hd” ayahnya kurang memperhatikan ibunya serta diri “Hd” dan kakaknya, dan mengakibatkan kebencian seorang anak terhadap ayah. Sang ayah telah menikah tiga kali. “Hd” merasakan kurang adanya kasih sayang dari seorang ayah, karena ibunya (sebelum meninggal) mengalami sakit diabetes dan kanker payudara, setelah ibu “Hd” mengalami sakit sang ayah telah meninggalkan istri serta anak-anaknya, sang ayah hanya bisa mengirimkan uang dan menjenguk hanya bisa dihitung dengan jari setiap bulannya. Maka dari itu mulailah permasalahan-permasalahan muncul dengan anak tidak mematuhi perkataan seorang ayahnya tersebut.

Ayahnya pernah marah besar terhadap anak tersebut, sehingga anak tersebut semakin dendam kepada sang ayah sampai sekarang. Jika ayahnya sedang di rumah menjenguk anak-anaknya maka anak tersebut selalu masuk kamar atau menyalakan televisi terlalu keras dan menganggap ayahnya tidak ada.

Dari sinilah penulis tertarik dan atas persetujuan konseli, penulis bersedia untuk memberikan bantuannya dalam membimbing dan memberikan hubungan baik antara anak dan ayah. Dengan masalah yang ada tersebut, maka penulis melakukan penelitian yang berjudul “Bimbingan Konseling Islam dengan Teknik Behaviour dalam Mengatasi Kebencian Seorang Anak Kepada Ayahnya di Perumahan Pondok Jegu Trosobo Sidoarjo”.



















































masalah dan selanjutnya yaitu tentang deskripsi hasil penelitian yang berisi : Deskripsi tentang perilaku seorang anak membenci ayahnya, faktor- faktor yang menyebabkan seorang anak benci ayahnya, proses bimbingan dan konseling dalam mengatasi anak yang membenci ayahnya, hasil bimbingan konseling Islam dalam mengatasi anak dengan teknik behaviour.

Bab IV, Dalam bab ini berisi tentang Analisis Data yang terdiri dari : Analisis tentang perilaku seorang anak membenci ayahnya, faktor-faktor yang menyebabkan seorang anak benci ayahnya, proses bimbingan dan konseling dalam mengatasi anak yang membenci ayahnya, hasil bimbingan konseling Islam dalam mengatasi anak dengan teknik behaviour.

Bab V adalah penutup, di dalam penutup terdapat dua poin : Kesimpulan dan Saran.